
ATA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 

SUBPREFEITURA DO ITAIM PAULISTA / VILA CURUÇÁ. 

 

18ª ATA de 10 de abril de 2015. 

1) Inicio da Reunião: as 19h:30m do dia 10 de abril de 2015, no auditório da 

subprefeitura do Itaim Paulista / Vila Curuçá, à Avenida Marechal Tito, nº 3012- Vila 

Curuçá - Itaim Paulista, o coordenador Sr. Renato Vitorato,  inicia a reunião. 

2) Lista de presença: Colocou para circular a lista de presença que registrou as 

seguintes assinaturas: ADILSON FERREIRA DOS SANTOS, BENICE DA SILVA 

SANTOS, ANTONIO CARLOS CAZUZA, CHIRLENE CONCEIÇÃO CHAVES, 

EDSON COQUEIRO FILHO, HEBER HERNANDES, JOSÉ VALDENOR DE 

OLIVEIRA, LEANDRO BARBOSA DE SOUSA, LEONARDO MEDEIROS, LUIZ 

CARLOS DA SILVA, MARIA AMPARO DOS SANTOS, MARIA GERMANO 

GASPAR, RAIMUNDO BRIGIDO DE SOUZA, RENATO VITORATO S. DOS 

SANTOS, SOLANGE CRISTINA C. M. SAMPAIO e SONIA APARECIDA 

CIPRIANO GONÇALVES. No total de 16 conselheiros presentes. 

3) Justificação de faltas: foram justificadas as faltas dos conselheiros a seguir. EDSON 

PEREIRA COSTA, JOYCE M. IMAFUKU, por motivo de saúde, e IARA RITA 

RIBEIRO FONTES E DIRCEU AP. RUIZ JERONIMO por motivo de viagem a 

trabalho. 

4) Visitantes presentes.  Colocou para circular a lista de presença dos munícipes e 

registrou seis assinaturas.  

5) Discussão: O Sr. Coordenador RENATO VITORATO, inicia os trabalhos dando 

bem vindas ao novo conselheiro, LEANDRO BARBOSA DE SOUSA, que entrou no 

lugar de WESLEI ALVES DE LIMA. O mesmo falou sobre a vinda do secretário 

Alexandre Padilha que teria marcado presença nesta reunião e não apareceu nem 

justificou. Também falou sobre a ação integrada “agora chamada de prefeitura no 

bairro” que teria começado no Jardim das oliveiras, no dia 6 de abril de 2015, com a 

presença de vários secretários e a vinda do prefeito Fernando Haddad, no sábado11 

de abril de 2015. Informou também o coordenador que os informes seriam dados no 

final da reunião, por que teríamos que começar a discutir as três pautas propostas 

nesta reunião. Passando a fala para o secretário EDSON COQUEIRO que explicou as 

pautas a seguir: Discussão da alteração do regimento interno, Afastamento dos 

conselheiros faltosos e Formação de grupos de trabalhos. Começou a discussão da 

pauta e o secretário fez a leitura do Regimento interno do art. 88 e parágrafo 

único e explicou como seria o procedimento para uma possível reforma do 

regimento Interno. E abriu a fala para os conselheiros presentes.  O Conselheiro 

ADILSON FERREIRA DOS SANTOS, o primeiro a falar  questionou a mudança no 

regimento, pois temos tantas coisa para discutir, não podemos perder  tempo com 

mudança de regimento, temos que focar em discutir os projetos para o nosso bairro, 

pois já esta terminando o nosso mandato e nada fizemos.  A conselheira SONIA 

APARECIDA CIPRIANO GONÇALVES, também posicionou contra a mudança do 

regimento interno, o conselheiro  LUIZ CARLOS DA SILVA, falou que o regimento 

interno esta travando o andamento dos trabalhos e que é preciso de uma mudança. 

Após esta discussão o coordenador RENATO VITORATO, propôs que fizessem um 

debate entre os conselheiros contra a mudança e os a favor das mudanças. Assim se 
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inscreveu o conselheiro  LUIZ CARLOS DA SILVA a favor da mudança. E o 

conselheiro ADILSON FERREIRA DOS SANTOS contra a mudança, foram dado 3 

minutas para que cada um discutissem  os seus ponto de vista. E após o debate foi 

colocado em votação. Com 6 votos a favor a mudança do Regimento Interno e 10 

votos contra a mudança do Regimento Interno. Assim ficou definido que não haverá 

alteração do regimento interno. Dando por encerrada esta pauta. Para iniciar a 

próxima pauta afastamento dos conselheiros faltosos o secretário Edson Coqueiro, fez 

a leitura do texto do regimento interno Art. 76, II e IX. O mesmo propôs que fossem 

convidado todos os conselheiros que tem 3 faltas consecutivas  ou 6  faltas alternadas 

para dar esclarecimento e fazer a sua defesa par escrito como diz o regimento interno. 

dentro de um prazo de 15 dias a partir do recebimento da carta. E na próxima reunião 

os conselheiro pudessem avaliar a defesa de cada conselheiro faltoso. Se deve manter 

no grupo ou se será afastado. Lembrando que  o conselheiro  que não fizer o sua 

defesa será afastado, e será chamado os suplentes.  Abrindo-se a discussão sobre essa 

proposta, todos os conselheiros presentes concordou que assim fossem feito. Dessa 

forma ficou definido que o secretário fizessem a carta para que fossem entregue a 

cada conselheiro com ordem de recebimento. O que podemos comprovar que cada 

conselheiro tenha recebido a mesma. Assim deu por encerrado a pauta.  o 

coordenador deu inicio a próxima pauta formação de grupos de trabalho. E abriu se as 

discussões sobre os temas que deveria trabalhar: porem não teve muito avanço, foi 

sugerido que se montassem os seguintes grupos: Saúde, criança e adolescente e 

mobilidade e acessibilidade. Foi proposto a criação do grupo de mobilidade e 

acessibilidade e o conselheiro Adilsom propôs a ser o coordenador porem ele 

precisava de um espaço com mesa, cadeira, telefone, computador e internet. O 

secretário  Edson lembrou que ate agora a sub prefeitura não nos fornece essa 

estrutura, que se ele que trabalhar e preciso fazer o trabalho em casa. Enfatizou que 

nem água para os conselheiros beber tinha neste dia. O conselheiro Luiz Carlos 

propôs ser o coordenador do grupo da saúde; começamos a montar porem só 5 

pessoas inscreveu  para participar do grupo da saúde, como diz o regimento é preciso 

de no mínimo 6 conselheiro para montar o grupo de trabalho. Sem nenhuma definição 

o coordenador propôs o enceramento da reunião. Sem mais nada a se tratar deu-se por 

encerrado a reunião a qual foi lavrada a presente ata por Edson Coqueiro Filho e 

assinada pelo coordenador Renato Vitorato Soares dos Santos, e de todos os 

conselheiros na lista de presença anexa. 

 

  

  

     Renato Vitorato Soares dos Santos.                                     Edson Coqueiro Filho. 

                   Coordenador Geral.                                                                 Secretário Geral. 


